

Koblenz

Sparvorschläge der Bürger gesucht

[11.09.2013] Bürger der Stadt Koblenz sind aufgerufen, online Sparvorschläge an das Rathaus zu übermitteln.

Die Stadt Koblenz bietet ihren Bürgern ab sofort eine weitere Mitsprachemöglichkeit: Via Internet können Vorschläge übermittelt werden, wie der städtische Haushalt durch Einsparungen oder Einnahmeerhöhungen aus der Defizitzone gebracht werden kann. Nach Angaben der Stadtverwaltung Koblenz wird jeder Vorschlag geprüft und anschließend dem Stadtvorstand und den politischen Gremien zur Entscheidung vorgelegt. Jeder Teilnehmer werde informiert, wie über seinen Vorschlag entschieden wurde. Damit die Koblenzer Bürger sich zunächst einen Überblick über Struktur und Umfang des städtischen Haushalts verschaffen können, hat die Kämmerei auf Anregung des Stadtrats eine Kurzfassung des Zahlenwerks vorgelegt, das die wichtigsten Daten auf verständliche Weise präsentiert.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Koblenz, Bürgerbeteiligung